

SALUDOS



Un año más nos disponemos a vivir unos días de descanso, alegría y encuentro, como viene siendo tradicional en la Feria en honor a nuestra Patrona, Virgen de las Cruces.

Con el esfuerzo de todos hemos conseguido unas afamadas fiestas, no sólo por la brillantez de la programación sino por la contrastada cordialidad con la que sabemos atender a cuantos nos visitan. Todo ello, permite que Daimiel se convierta en estos días en obligada cita de miles de personas que no dudan en compartir con nosotros estas fechas.

Precisamente porque este año no ha sido fácil para nadie, os invito a que, por unos momentos, os olvidéis de problemas y angustias y os tomeis un respiro que seguro lo teneis bien merecido.

Para ayudaros hemos confeccionado una programación que confío sea del agrado de todos y de la que se pueda disfrutar sin excesivo desembolso económico ya que la inmensa mayoría de los actos son gratuitos, intentando así unas fiestas populares y participativas.

Os invito pues a que salgais a la calle, a que sepais contagiar alegría y a que estos días nos sintamos todos un poco más cerca.

D. José-Manuel Díaz-Salazar

Alcalde de Daimiel